
令和 6 年度の生徒会組織づくりが進んでいます（その１） 

１月 16 日（火）生徒朝会で， 来年度の生徒会書記局員・専門委員⾧の任命式が

あり，新生徒会⾧から一人一人に任命書が手渡されました。 

新専門委員⾧の抱負 

生活委員⾧ 五十嵐 

  私は，今年度に引き続き来年度も山の下中学校の環境を，よりよいものに

していきます。来年度，生活委員の皆さんが楽しく委員会活動ができるよう

に努めていきます。よろしくお願いします。 

学習委員⾧ 小林 

  私は，「全校生徒の学力向上」を目標にします。しかし，私は皆さんの学

力を直接向上させたり，学び合える環境を直接つくったりすることはできま

せん。しかし，委員会の企画を通して，そのお手伝いをすることはできます。

だから，様々な企画を行い，少しでも多くの生徒が学習意欲を高めてくれる

ことを目指して，学びを深め合える山中にしていきます。 

放送委員⾧ 伊藤 

  頑張りたいことは，今の放送をさらによくすることです。放送内容を伝え

る相手にしっかりと伝えることを一番に考えて，委員会活動を行っていきた

いです。放送委員の活動経験を，委員⾧としての仕事に生かし，全校生徒が

楽しんでくれる企画を創ります。一人では難しい仕事もあると思いますが，

先生と放送委員が協力して活動したいです。これから頑張ります。 
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整美委員⾧ 今井 

  私が頑張りたいことは，「身の回りの物だけではなく，空気や環境も整え

られる整美委員会にする」ことです。今，ロッカーチェックで引っかかる人

数はとても多いです。だから，その人数が０人になるような企画を考えたい

です。ロッカーが整頓されていないと，次の授業の準備が遅れてしまい，授

業に間に合わないということが起きてしまいます。授業に遅れる人がいると，

周りの空気が乱れます。ロッカーが整頓されていないと他の人にも迷惑がか

かりますので，ロッカーを整頓してほしいです。ご協力をお願いします。 

図書委員⾧ 坂井 

  私が頑張りたいことは，図書館の利用者を増やすため，いろいろな企画を

考えることです。有名な作家の本や映画の原作，みんなが読みたくなるよう

な本を置くなど工夫をして，もっとたくさんに人に図書館を利用してもらえ

るよう頑張ります。 

保体委員⾧ 渡邉 

  私は，全校の皆さんが健康で元気に学校生活を送れる環境をつくれるよ

うに頑張りたいです。今，改善すべきところを企画を通して改善し，より過

ごしやすい環境をつくっていきたいです。そして，保体委員全員で頑張り合

える，チームワークのよい保体委員会をつくりたいと思っています。自分自

身も日々成⾧でき，広く視野をもてる信頼される保体委員⾧になれるように

頑張ります。 

情報ボランティア委員⾧ 中野 

  僕は，現在行っている活動内容を全校生徒の皆さんにより詳しく認識し

てもらえるように，学校で行っているボランティア活動に今までより多くの

人が参加してくれるように努めます。また，月ごとに収集しているエコ

キャップが，ポリオワクチンに変わる数が分かるように，多くの人が通る場

所に掲示して全校生徒に知ってもらいます。ボランティア精神を向上しても

らえるように，一生懸命取り組みます。 

食育委員⾧ 小嶋 

  私は，たくさんのことに挑戦してよりよい学校をつくっていきたいです。

特に全校のランチの残量を減らすことができたらいいなと思っています。そ

のために，全校の皆さんにランチをたくさん食べてもらうための方策を考え

ていきます。だから，全校の皆さんからたくさんのランチを食べてもらえる

とうれしいです。ご協力をよろしくお願いします。 


